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１１月４日（日）は、たけのこ発表会でした。１ヶ月ほど前から子ども達は、学習したことを皆さんに伝える

ために先生方と一生懸命考えて、準備をしてきました。いかがだったでしょうか？私は子ども達の精一杯がんば

る姿を見て大変感動いたしました。また、その後の親子ふれあい活動では、どの学年も楽しそうに笑顔で活動さ

れていたよかったです。学年委員さんには大変お世話になりました。子ども達の成長と、家庭や地域の皆様の温

かさを感じた半日でした。本当にありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。


